



Es ist geschafft -

Das neue GWÖ-Energiefeld Südostbayern ist erfolgreich gegründet!

12. Rundbrief zum Gemeinwohl-Aufbruch Südostbayern

Seit der Veranstaltung 3. Mai in der Salzhalle Laufen können wir auf erfolgreiche drei Gemeinwohl-Monate zurückschauen!

Am Montag, 25. Juli wurde das neue GWÖ-Energiefeld Südostbayern im Kreisbildungswerk Traunstein gegründet.

Lesen Sie [hier](#) den von Alois Albrecht an die regionalen Medien versandte Presseartikel.

Nun ist es Zeit ein wenig "auszuschlafen" ...

Ich wünsche Ihnen schöne Sommertage und melde mich nach meinem Urlaub Ende August/Anfang September wieder.

Aufklären ...

heißt, für eine leuchtende Idee zu brennen.

Aufklärung ist eine leichte, eine fröhliche Sache.

Dieser Rundbrief ist kostenlos und wird mittlerweile an **229** Personen versandt.

Bitte leiten Sie ihn doch an Ihre Freunde und Bekannte weiter mit dem Hinweis, dass Sie den Rundbrief [hier](#) (klick) selbst abonnieren können. Danke!

Herzliche Grüße



Franz Galler

Büro für nachhaltige Regionalentwicklung

Geppinger Str. 21, D-83404 Ainring

Tel.Nr. 0049 (0) 86 54 – 58 94 721 oder mobil: 0049 (0) – 176-63118811

info@nachhaltige-region.de

www.nachhaltige-region.de